

## HOUPLINES

# Le groupe vocal Poly... sons maintient le cap

**Sous la houlette d'Éric Linne, le groupe vocal Poly... sons respecte scrupuleusement la feuille de route qu'il avait programmée et annoncée lors de son assemblée générale du mois d'octobre.**

Ainsi, après avoir fréquenté assidûment les répétitions hebdomadaires depuis le mois de septembre, les choristes se sont retrouvés samedi dans leur salle, rue Dufour, pour le stage annuel organisé par le chef de chœur. Cette année, l'objectif s'imposait puisqu'il s'agissait de préparer le premier concert de la saison, à Tergnier, dans l'Aisne. Il allait de soi que, pour cette première sortie hors de la région, les attentes d'Éric Linne n'alliaient pas être en deçà de ses exigences habituelles et, pendant trois heures, il a sollicité l'attention et l'implication de chaque choriste afin que la présentation prévue pour ce jour-là soit à la hauteur de celles que le groupe vocal Poly... sons a déjà fournies tant à Houplines que dans l'Armentiérois. Même si le programme envisagé ne nécessitait pas de nouveaux apprentissages, le nombre de chants prévus imposait une grande application, *a fortiori* parce qu'il a fallu intégrer les nouveaux choristes qui ont étoffé le groupe depuis cette

année.

Personne n'a failli à la réputation de rigueur dont le groupe peut s'enorgueillir depuis sa création (encore récente) en octobre 2005, et Éric Linne ne manqua pas d'exprimer sa satisfaction en fin d'après-midi : ce constat est encourageant et prometteur pour les autres concerts que le groupe vocal Poly... sons donnera d'ici à cet été : en mai, à Nieppe ; le 6 juin, concert annuel à Houplines (à l'église Sainte-Anastasie) ; le 20 juin, salle du Nouveau Siècle à Lille (concert au profit d'une association qui prend en charge des adultes et des enfants handicapés).

À l'issue du stage, conformément à son éthique qui allie rigueur et convivialité, le groupe partagea le repas de l'amitié auquel furent invités la gaieté et l'humour qui apportèrent à l'après-midi une touche finale très chaleureuse.

D'autre part, Éric Linne envisage déjà pour la saison prochaine, outre une animation à la maison de retraite d'Houplines, un concert au profit du Téléthon et un concert de Noël au bénéfice d'une association qui soutient l'intervention d'étudiants au Mali.

Au fil du temps, la feuille de route s'allonge et s'étoffe mais la dynamique demeure. ■

► Contacts : 03 20 35 68 41.